

ACERCAN GOBIERNO DE MARINA DEL PILAR Y SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA SISTEMA DE DENUNCIAS A LA CIUDADANÍA



Viernes, 25 de agosto de 2023

* Se habilitará un sistema electrónico para que la población pueda señalar ciertas situaciones que serán remitidas a las dependencias correspondientes.

MEXICALI.- La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, suscribió un convenio con el secretario de la Función Pública del Gobierno de México, Roberto Salcedo Aquino, que le otorga a la autoridad estatal la licencia de uso exclusivo del Sistema Integral de Denuncias Ciudadanas (SIDEC), mismo que utiliza la tecnología para que la ciudadanía denuncie las problemáticas que la aquejan.

La mandataria estatal agradeció la confianza y el apoyo del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a través del acuerdo con la Secretaría de la Función Pública, y refrendó el compromiso del Gobierno de Baja California de conducirse con honestidad, transparencia y privilegiando siempre la rendición de cuentas a la sociedad sobre las acciones que se realizan para mejorar su calidad de vida.

"Quiero agradecer la voluntad de trabajo y el gran respaldo que nos otorga la Secretaría de la Función Pública para, a través de este convenio, acceder a herramientas tecnológicas y sistemas de trabajo de probada eficacia con el fin de fortalecer el control interno, la rendición de cuentas y la transparencia gubernamental", dijo.

Marina del Pilar subrayó el uso de herramientas como el SIDEC, la Bitácora Electrónica de Seguimiento de Adquisiciones, la Bitácora Electrónica y

Seguimiento de Obra Pública, el Sistema de Omisos y Extemporáneos de la Declaración Patrimonial (OMEXT) y el Sistema Integral de Evolución Patrimonial.

En el mismo sentido, la gobernadora hizo énfasis en que, recientemente, el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) acreditó al Gobierno de Baja California con calificación del 100 por ciento en la evaluación del Barómetro de Información Presupuestal Estatal (BIPE).

"El informe del IMCO precisa que, derivado de la correcta administración y saneamiento financiero, Baja California se encuentra en semáforo verde dentro del sistema de alertas" resaltó e invitó la gobernadora a todas y todos los ciudadanos a denunciar las malas prácticas y permitir de esa manera que se mejore el servicio público.

Por su parte, Salcedo Aquino expuso que se ha "perfeccionado el Sistema de Denuncias Ciudadanas, por razones de cerrar los tramos. Le llamamos denuncias, pero en realidad es la voz del ciudadano sobre su gobierno".

Explicó que el SIDEC permite escuchar la voz de la ciudadanía y mantenerla informada, ya que le da un número de folio para que sepa lo que se está haciendo con su denuncia, con su queja, con sus palabras.

Las denuncias recibidas mediante el SIDEC son clasificadas y analizadas para su debida atención y seguimiento por parte de las autoridades competentes.

Mientras que la Secretaria de Honestidad y Función Pública de Baja California, Rosina del Villar Casas, puntualizó que Baja California tiene como fin el garantizar la transparencia y el combate a la corrupción de la función pública estatal, impulsando los principios rectores del servicio público para consolidar la confianza ciudadana de un gobierno honesto a través de la implementación de mecanismos y herramientas tendientes a evaluar, vigilar, controlar y supervisar la ejecución de los recursos y el actuar de las personas servidoras públicas.

Por ello, contar con un sistema eficaz que actualmente es empleado por el personal de la Secretaría de la Función Pública, nos permitirá ser multiplicadores a través del otorgamiento de la sublicencia de uso a otros entes públicos aliados en el combate a la corrupción.

En el acto también estuvieron presentes el titular de Unidad de Auditoría a Contrataciones Públicas y encargado de despacho de la Subsecretaría de Fiscalización y Combate a la Corrupción de la SFP, Eduardo Gurza Curiel, así como autoridades de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública de Baja California, y de diversas instituciones del gobierno estatal.